

Abogan en Colombia por pacto político para blindar acuerdos pacifistas.



Bogotá, 18 feb (RHC) El Alto Comisionado para la Paz de Colombia, Sergio Jaramillo, respaldó la iniciativa de construir un acuerdo político para apoyar los tratados pacifistas con las insurgentes Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) y garantizar la implementación de los mismos.

Comentó Jaramillo con las FARC-EP que el escenario venidero será muy complejo, de enormes dificultades, y mencionó entre los grandes retos de etapas futuras el proceso de dejación de armas o desarme de los guerrilleros y la necesidad de garantizar seguridad a los actores del panorama nacional.

Durante un foro organizado por la Universidad del Rosario, insistió el estratega de los diálogos que si no se llega a un consenso entre todos sobre cómo ejecutar cada uno de los convenios, será difícil, y apoyó la idea del acuerdo político entre distintos partidos y sectores.

Desde el 2012 representantes gubernamentales y de ese movimiento rebelde dialogan en Cuba con el objetivo de hallar una salida concertada a la guerra interna, la cual dura más de medio siglo y ha dejado unos 300 mil muertos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/84591-abogan-en-colombia-por-pacto-politico-para-blindar-acuerdos-pacifistas>



Radio Habana Cuba